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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHO
ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO N.º. /236 /2020

Excelentíssima Senhora Presidente.

 
Nobresvereadores.

O Vereador LUIZ MAYR NETO requer, seguindo as disposições regimentais e após

apreciação e aprovação em Plenário, que seja encaminhado ao Exmo. Prefeito Municipal este

Requerimento de informações sobre realização de poda de árvore na Rua Henedina de

Oliveira Bresler, n. 72, Vila Papelão.

Considerando a resposta do Requerimento n. 1654/2019, datada de 26 de agosto de

2019, pergunta-se:

1. Qual o motivo para a não realizaçãoda poda até o momento?

2. Duranteo períodoentre a resposta ao requerimento e a data atual, foi realizado

algum serviço similar no referido bairro? Em caso positivo, indicar o serviço e

justificaro porquê da não realizaçãodo serviço no local indicado.

3. Em caso negativo a pergunta anterior, qual o tempo médio para realização das

podas de árvores no município?

JUSTIFICATIVA

Obter informações quanto às medidas adotadas, buscando respostas para que o

Vereador subscritor, desempenhando sua função fiscalizatória e de representante do povo,

possa tomar conhecimento das informações em questão, conforme determina o art. 199 do

Regimento Interno da Câmara Municipal de Valinhos.

Sem mais, cumprimento com elevada estima e consideração.

Valinhos, 11 de setembro de 2020.

    IZ MAYR NETO

Vereador
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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHO
ESTADO DE SÃO PAULO  

PREFEITURA DE

VALINHOS   E
À

Secrataria de Obras e ServiçosPúblicos (SOSP)

Em resposta ao requerimentonº 1.654/2019de autoria do Vereador Luiz MayrNeto, informo:

1. A Municipalidade tem conhecimento de que as árvores localizadas na Rua Hensdina de
Oliveira Bresier, n. 72, bairro Vila Papelão, está colocando em risco a segurança dos
moradores dequeia localidade, sobretudo em virtude do prejuízoà Huminaçãopública?
Sim. Conforme vistoria no local, esta Municipalidade tomou conhecimento de que o
exemplararbóreo necessita de poda de adequação.

2. Há possibilidadede supressãodoexemplar arhóreooupodade sua copa?Sesim, há
previsão?Quando?

Em vistoria foi constatada justificativa técnica para proceder apenas a poda do
exemplar arbóreo avaliado e denominado jatobá (Hymenaeacourbaril) que apresenta
bom estadoMtossanitário porém aiguns de seus galhos estão obetruindoa iluminação
pública.

Os serviçosestãosendo executadospor bairro. Aescolhadopróximobairro éfeitaao
términodo último após a análise das demandas.

3. Senão, quais ações serão tomadas pela Municipalidade?
Conforme informado anteriormente, o serviço de poda será executado conforme &
análiso de demandaspor bairro.

4. Há possibilidade de realizar vistoria e tomar as providências necessáriaspara assegurara
segurançados moradores?

Conformeinformadoanteriormente, foi reatizadavistoria no local em 15/08/2019, onde
foi constatada justificativa técnicaapenas para procedera poda do referidoexemplar
arbóreo avaliado. 
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